



DOCUMENTAIRE **Rachel, l'autisme...**

21.00 LCP C'est l'histoire d'un combat judiciaire devenu politique. Mais avant tout, c'est celle d'une mère qui veut récupérer la garde de ses trois enfants placés en famille d'accueil. Son seul tort : avoir voulu faire reconnaître l'autisme Asperger de son fils.

Depuis quatre ans, Rachel (photo) enchaîne donc les difficultés et requêtes devant le tribunal. Touchante et combative, la jeune mère a su rallier de nombreuses personnes à sa cause, à commencer par son avocate, laquelle s'investit – encore aujourd'hui – corps et âme dans cette affaire. Mais elle-même diagnostiquée Asperger a vu le piège d'une justice qui méconnaît cette pathologie l'enfermer dans un piège. La décision de placer ses enfants incarne l'ignorance des services sociaux et de la justice face à ce



LA JOLIE PROD

syndrome Asperger; ignorance telle que cette affaire a dû être portée jusqu'au plus haut niveau de l'État... sans pour autant faire évoluer la situation.

Ce documentaire se démarque sur la forme grâce à un procédé aussi original que délicat consistant en un filtre qui anonymise les enfants et ainsi préserve leur intégrité. Quant au fond, ce film de Marion Angelosanto présente avec beaucoup de bienveillance le portrait émouvant d'une famille malmenée. ♦

DOMITILLE LEHMAN